

令和3年度の行動目標 (No.7)

4月25日、東京、大阪、京都、兵庫の4都府県で3度目の緊急事態宣言が発令されました。今は感染力の強い変異株による感染拡大も懸念されるところです。これからは気温も上昇し、マスク着用も辛い季節を迎えますが、必ずマスクを着用し感染防止に努めてください。特に変異株による感染は若い人達にも広まっているようです。決して油断することなく石けんによる手洗いやアルコールによる手指の消毒も励行してください。



いよいよゴールデンウィークが始まります。この季節は暑くもなく、寒くもなく、外出するには好季節となりました。しかし、「がまん」を強制するようですが、不要不急の外出は控えるなど、コロナ感染防止対策を徹底してください。

さて、昨年度には県の補正予算で県立学校に通う全生徒にPC端末(chromebook)が配付されました。しかし、本校ではWiFiの工事の関係で4月になってからの配付となりました。授業を観ていると、すでにchromebookを活用して授業を展開している科目もあります。膨大な予算を投じて配付されたchromebookです。PCは無限の可能性を秘めたツールです。有効に活用し、自分の学習、そして将来に役立ててください。



さて、前置きが長くなりましたが、これからが本題です。始業式で、今年度の行動目標を三つお願いしました。

「自律 誠実 創造」です。

皆さんの記憶にありますか。

実はこの前、ある2年生に「始業式で話をすることを覚えていますか」と聞いたところ、この三つのことをしっかり覚えていてくれました。とても嬉しかったのと、責任の重さを痛感しました。今年度はこの三つを目標にして、勉強に運動に、そして部活動に取り組んでもらいたいと思います。これからも皆さんのためになる話を簡潔に、手短かに話していきたいと考えています。

令和3年4月27日(火)
群馬県立桐生工業高等学校
校長 藤生 卓也